

H. Cámara de Diputados de la Nación

CAMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN MESA DE ENTRADA

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación,

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la importancia del video documental "Milagros no hay los desaparecidos de Mercedes Benz - que refleja la responsabilidad de la empresa automotriz en las desapariciones de 14 de sus trabajadores durante la última dictadura cívico - militar.

La cinta sirve cómo prueba en el juicio que se le sigue a los responsables de la persecución, secuestro de los trabajadores, algunos de los cuales fueron asesinados mientras que otros continúan desaparecidos.

> GRACIELA ITURRASPE DIPUTADA NACIONAL

HESTRA LAHOLDAN OUATURIO

MOV. PROYECTO SUR

Dra. LILIANA BEAT



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Es importante la realización de documentales que muestran las atrocidades cometidas durante la última dictadura, para que esta generación y futuras generaciones conozcan lo ocurrido en el país entre 1976 y 1983, por Memoria, Verdad y Justicia.

"Milagros no hay – los desaparecidos de Mercedes-Benz" – es un documental de la directora alemana, Gabriela Weber.

La investigación de Weber tiene la virtud de mostrar la responsabilidad en concreto de una empresa, ya no sólo a nivel ideológico, sino además en la represión. Demuestra cómo altos directivos proporcionaron listas de obreros a las autoridades militares, principal cliente de la fábrica.

La cinta documental expone la aplicación del terrorismo de Estado contra los integrantes de la comisión interna de la empresa que fueron asesinados y desaparecidos. El caso involucra, además de la empresa y al Ejército Argentino, a Carlos Ruckauf y al sindicalista José Rodríguez (Sindicato de Mecánicos).

El título del documental cita un testimonio del gerente de producción de la empresa por aquella época, Herr Krasselkraud, durante el Juicio por la Verdad. Según el ejecutivo, tras el golpe, en la fábrica había mucho sabotaje. Los jueces le preguntaron: ¿Usted piensa que la comisión interna que después fue asesinada, tenía que ver con los sabotajes? El dijo: Bueno, pruebas no teníamos, pero después de un tiempo prudente esas cosas no volvieron a pasar... Milagros no hay.



H. Cámara de Diputados de la Nación

En las próximas semanas, la Suprema Corte de los EE.UU. va a decidir si la causa por la desaparición de 14 obreros de la Mercedes-Benz Argentina se va abrir en un tribunal de San Francisco (California) o no. Mientras las causas penales contra la Mercedes-Benz en juzgados argentinos no avanzan, hay una posibilidad real que con esta sentencia se rompa la impunidad para los cómplices civiles de la dictadura argentina.

Los familiares de los 14 desaparecidos y los sobrevivientes de Mercedes-Benz abrieron en el 2004 una causa civil en San Francisco contra la casa matriz, la Daimler S.A. de Stuttgart. Costó ocho años para que un Tribunal de Apelación de San Francisco decidiera abrir la causa en EE.UU. Contra esta decisión, la Daimler S.A. llamó a la Corte Suprema para impedir que se investiguen una vez sus crímenes en la época de los setenta acá.

La prueba central de los abogados de las victimas es el documental de la periodista alemana Gaby Weber, residente en Buenos Aires en la actualidad.

Por todo lo expuesto solicito el acompañamiento de mis pares

ANTONIO RIESTRA

PRE JUSTO CARDELLI

Λ

GRACIELA ITURRASPE DIPUTADA NACIONAL

Dra. LILIANA BEATATZ PARADA DIPUTADA NACIONAL